



COMPA

Centro Operativo Misionero Panameño en Darién (COMPA) es un proyecto que busca dignificar, desarrollar comunidades a través de la misión integral del evangelio de Cristo y la asistencia social de diversas instituciones nacionales e internacionales.

<https://www.idecpanama.org>



@iglesiadediospanama





FAMILIA ZELAYA



Christian Zelaya
10 de abril 1990



Marisneth de Zelaya
02 de junio 1980



Sharon Zelaya
28 noviembre 2018



Amy Zelaya
6 diciembre 2020

INSTALACIÓN

La primera semana la familia se dedicó a conocer el pueblo de Metetí, visitar a la iglesia El Taller del Maestro donde el ministro Christian Zelaya predicó. Se matriculó a la niña Sharon Zelaya en la escuela Portuchada, y se procedió en las compras de uniformes y útiles escolares.



Los obispos Emilio Montero, Audie Saldaña y la directora de misiones en Panamá, Andrea Vargas, instalaron a la familia Zelaya en la base misionero COMPA.



Se dio apertura de servicio en la iglesia ubicada en Santa Librada donde ministra el pastor Cándido Serrud.

La niña Sharon inició las clases en la escuela Portuchada





- Durante la primera semana del mes de Mayo se recibió donación de útiles escolares de parte del pastor Rengifo. Se visitó al pastor Cándido Serrud, donde se compartió con la familia del pastor y se planificó las áreas de la iglesia en las que necesitaban ayuda. Se acordó que la misionera Marisneth trabajaría en discipular a los niños y el misionero Christian trabajaría con los adolescentes de la iglesia.
- Se hizo recorrido en Portuchada y Metetí con el propósito de conocer un poco de la cultura y para buscar casa de alquiler. Se hizo un contacto con una hermana de la iglesia Cuadrangular la cual brindó información sobre Portuchada. No se encontró casa de alquiler por el momento.
- Visita al pastor Narciso, supervisor de la provincia de Darién para las Asambleas de Dios.



- Se inició un discipulado con 12 adolescentes de Santa Librada utilizando un método de involucramiento al servicio de Dios. Los adolescentes han permanecido en las enseñanzas de discipulado, se ha podido observar un cambio en su actitud y reciben la Palabra del Señor con gozo. Por varias semanas se ha dado un seguimiento al discipulado, se impartió una clase de forma general a los hermanos de la iglesia, con el énfasis de ser discípulos de Jesucristo. Se utilizó el libro *Se Uno, Haz Uno* del pastor Lane Lavender
- Se hizo presentación de drama con los adolescentes de la iglesia. Se predicó y ministró la Palabra (Cristian) Ministración de la alabanza y testimonio (Marisneth)

PROYECTO DE CONSTRUCCIÓN

Se organizó viaje a Yaviza con el propósito de tener un segundo contacto con la hermana Ana María. Se ministró la Palabra en su casa junto con su nieta, se oró por ellas y se ungió la casa para que sea el lugar propicio para iniciar una célula.



La hermana Ana María ha ofrecido un espacio de 400 metros cuadrados para la construcción de una galera para reunir a las personas y puedan escuchar el evangelio de salvación.

Desafíos

1. La movilización de un lugar a otro, puesto que el transporte público es bastante limitado a diversas áreas de la provincia.
2. La construcción de la segunda fase de COMPA que comprende las habitaciones, salones y baños para recibir a los grupos misioneros.



Proyecciones

- Capacitación de líderes y pastores
- Recibimiento de grupos misionales
- Viajes misioneros a zonas no alcanzadas